

great services, and by the public generally as an honour to the whole Province of Saskatchewan.

I earnestly hope that one so universally beloved may long be spared to watch over the people committed to his care.

Yours very faithfully,

R. S. LAKE.

Télégramme de l'honorable Walter Scott, premier ministre, expédié du train sur lequel il apprit la nouvelle.

MISSANABIE, ONT., Dec. 19, 1915.

May a sincere admirer and friend express his gratification with announcement which means your elevation to archbishop and your permanent residence in Regina, I am genuinely pleased.

Walter Scott.

Dans un prochain article nous dirons avec quel enthousiasme les catholiques de la Saskatchewan ont eux aussi appris la création de la nouvelle province ecclésiastique de Régina et l'élevation de l'évêque bien-aimé à la dignité d'archevêque.

S. G. MGR ALFRED-ARTHUR SINNOTT,

ARCHEVÊQUE ÉLU DE WINNIPEG.

Le premier archevêque du nouveau diocèse de Winnipeg est né à Morell, Ile du Prince-Édouard, en 1877. Son père s'appelait John Sinnott et sa mère Jane McAuley. Il fit ses études classiques au collège Saint-Dunstan, à Charlottetown, — collège affilié à l'Université Laval de Québec. Il étudia la théologie au Grand Séminaire de Montréal et à Rome, où il fut ordonné prêtre le 18 février 1900. Il revint avec le titre de docteur en droit de l'Appollinaire et enseigna pendant deux années dans son *Alma Mater*. En novembre 1903 S. E. Mgr Sbarretti le choisit comme secrétaire de la Délégation Apostolique à Ottawa, poste qu'il occupait encore au moment de son élévation à l'épiscopat. Le 15 mai 1907, Sa Sainteté Pie X l'avait fait camérier secret.

Le nouvel archevêque, comme on le voit, est dans toute la force de l'âge. Sa carrière, quoique relativement courte, lui a permis d'acquérir une grande expérience des choses ecclésiastiques du pays. Le